

総合学習 in 中浜小学校

平成19年6月20日、山元町立中浜小学校6年生のみなさんが、山元海岸で総合学習を行いました。今回の総合学習では、前半はヘッドランド工事、後半は砂浜の様子や動植物についての2つのテーマについて、それぞれ現場で直接見て、触って、体験しながら学習をしました。

ヘッドランドについて

●仙台湾南部海岸インフォメーションセンターにて講義●



前半に行ったヘッドランド工事については、まず仙台湾南部海岸インフォメーションセンターにて、海岸出張所の阿部所長が、中浜小のみんなの質問に、パネルや資料を使って説明をしました。ヘッドランド工事の役割や、海岸侵食について、みんなのなかなか鋭い質問に、阿部所長の説明にも熱が入ります！！

インフォメーションセンターでの説明が終わると、今度は実際にS2号ヘッドランドのヘッド部先端まで出発！！途中ヘッドランド脇に少しづつたまり始めた砂を見たり、1個20tもある大きなブロックを間近に見ながら、海に突き出た製作途中のヘッドランドの上をみんなで歩いていきました。

●S2号ヘッドランド先端付近(S2号図★地点)●



●S2号ヘッドランド移動風景●



総合学習の翌日に、ヘッドランド工事の請負業者が決まりました。
工期：H19.6.22～H20.2.29 施工業者：(株)植木組

ネイチャービンゴゲーム



後半は9号ヘッドランド付近の砂浜で、ネイチャービンゴゲームを通して海岸の様子を勉強しました。

このゲームでは、砂浜に生息する植物など、ビンゴカードに書かれている項目を、自分達で探してチェックしていきます。

ビンゴを埋めるために、項目に書かれているものを友達と相談して、自分達で考えて海岸をめいっぱい歩いて探しました。

最後に答えあわせをやりながら、植物・砂浜の説明を行い、みんなゲームを楽しんで学習してくれたようでした！！

当日は汗ばむ天気の中、みんな熱心に説明を聞いて質問をしてくれたので、当出張所でもみんながヘッドランド工事にとっても関心を持っていてくれたことが分かって、とても嬉しい時間となりました。今回のこの体験する学習時間を通して、ヘッドランド工事や砂浜の大切さが少しでも心に残ってもらえたらと思います。

**今回は総合学習のために安全管理体制を十分に確保し行ったものです。

工事現場は危険ですので、通常は無断で近寄り立ち入りしないよう、ご協力をお願いします**